

Spieltagszusammenfassung

Geschrieben von: Stefan Basus

Donnerstag, den 08. März 2007 um 23:00 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 08. März 2007 um 23:00 Uhr

Eisdorf hatte gleich 3 Auswärtsspiele,

unsere 2. Mannschaft musste zum TTC IV. Unsere 3. Mannschaft durfte nach Schwerz fahren und unsere 4. Mannschaft hatte es mit Teicha IV zu tun.

Unsere 2. Mannschaft begann sehr schwach. Unser erstes Doppel konnte zwar noch gewinnen, doch Basus/L. Germo hatten keine Chance und unser sehr gutes 3. Doppel musste sich auch im 5. Satz geschlagen geben. Als dann auch noch Basus gegen Espenhahn, R. Germo gegen Kramer und L. Germo gegen Kasprzyk verloren, stand es schnell 5:1 für den Gastgeber. Das richtungsweisende Spiel bestritt zu dem Zeitpunkt noch Wünschmann. Er konnte sich in der Verlängerung des 5. Satzes gegen Rogosch durchsetzen und schaffte den Anschluss. Im unteren Paarkreuz waren wir wieder gewohnt stark und lagen dann nur 5:4 zurück. Basus siegte dann gegen Kramer und der Gleichstand war hergestellt. Eisdorf atmete erstmal durch. Als dann R. Germo gegen Espenhahn und L. Germo gegen Rogosch verloren, wussten alle, dass wohl ein Entscheidungsdoppel her musste. Mit dem Sieg von Wünschmann gegen Kasprzyk und den 2 Siegen im unteren Paarkreuz führte Eisdorf mit 8:7. Das Entscheidungsdoppel verlief von den Eisdorfern erst sehr schwach und sie lagen 0:2 zurück. Durch einen erkämpften 3. Satz kamen sie immer besser rein und wurde stärker, so dass Eisdorf das Entscheidungsdoppel (3:2) und somit auch das Spiel gewannen. Dadurch, dass der TTE II noch ein Spiel weniger hat, sichern sich die Eisdorfer erstmal wieder den 2. Tabellenplatz.

Im 2. Spiel am Freitag durfte unsere 3. Mannschaft in die neue Halle von Schwerz reisen. Dort angekommen hatten die Eisdorfer nicht unbedingt einen ihrer stärksten Tage erwischt. Wir konnten Doppel 1 und Doppel 2 zwar noch gewinnen, aber leider musste sich das sonst sicherste Doppel 3 geschlagen geben. In den einzelnen Paarkreuzen konnte nur das Mittlere wirklich überzeugen. Butterling und Günther holten dort sicher 4 Punkte. Oben und unten gaben die Schwerzer nur jeweils einen Punkt ab. So führten die Eisdorfer zum Schluss mit 8:7. Aber auch das neue Doppel 1 konnte in der Entscheidung nicht überzeugen. So schlossen die Schwerzer zum Ende mit 8:8 auf.

Im 3. Spiel standen sich Teicha IV und Eisdorf IV gegenüber. Der Tabellenführer aus Teicha begann nicht stark und lag 0:4 zurück. Dann zeigten sie aber, warum sie Tabellenführer sind und unsere 4. Mannschaft verlor ein Einzel nach dem anderen. Nur Och, Schmidt, Brakmann und unser Nachwuchsspieler Reichert konnten ein Einzel gewinnen. Durch das gewonnene Entscheidungsdoppel erreichten wir eine Punkteteilung, welche den Anschluss an die oberen Tabellenplätze ermöglicht.